

CONFRATERNIDAD REGIONAL

En nuestro número anterior dimos cuenta de la salida para Albacete de una comisión de autoridades y de representantes de la prensa, que son la más genuina representación de todos los sectores de la vida pública.

De cuanto a él ha ocurrido hallarán nuestros lectores en otro lugar una detallada y cumplida información.

Aquí solo comentamos el hecho, por lo que de halagüeño tiene para cuantos de veras amamos la región, dentro de la unidad de la Patria.

No hace mucho la Capital de la Provincia vecina, representada por sus dignas autoridades y prensa nos visitaron y de nuestra cordial acogida se fueron complacidos. Ahora que se trataba de devolver la visita, y siempre con la vista fija en la grandeza de la Patria, Albacete ha correspondido con toda la hidalgüa a aquella tierra.

Durante siglos estuvo Albacete enlazado a la región murciana, marchando a ella unida por los vínculos, más que geográficos, de mutua cooperación y de identidad de afectos y de usos y costumbres. Después se apartó de nosotros por la demarcación de provincias; pero cuanto en ella palpita de aspecto regional, es tan neto y puro como el murciano, que aun viviendo en contacto con otros pueblos, cuyos dialectos, cuyas modalidades de la vida pública le han solicitado, se ha mostrado siempre invariable e inconfundible, porque en su sangre lleva la misma sangre murciana.

Si los primeros pasos del directorio, que parecían encaminados a la reintegración de las regiones, para simplificar el organismo administrativo, se hubieran acentuado en ese sentido, tenemos la absoluta seguridad de que Albacete se hubiera incorporado a la región murciana, no por imposición de ese plan general, sino por su inclinación y por sus vínculos estrechos de afecto y de carácter tradicional.

Murcia, que ha participado y participa de esa comunión de sentimientos, hubiera vuelto a ser la hermana mayor de esa familia, siempre unida, siempre leal y siempre trabajadora, que se constituyó a través de los siglos, y que no ha bastado a desunir ni disgregar de esos primitivos sentimientos, la división provincial.

Y es que la antorcha del pasado es una luz que ilumina hasta el fondo de las conciencias, cuando brilla en los pueblos la nobleza del recuerdo y la hidalguía del cariño. Bastaría para demostrarlo lo que esta acaeciendo en aquellos pueblos americanos que debieron su formación a la cultura española. Lucharon y ganaron su independencia. En los primeros momentos sintieron el orgullo de su

triumfo y hasta miraron con malos ojos a los que en ellos iluminaron las fuentes de la cultura y del progreso; pero después, al correr de los años, vuelven sus ojos amorosos a la madre Patria y como si allá en el fondo les quedase una reminiscencia de su error y un algo de ingratitud, con afanes laudables buscan atar fuerte y ceñidamente los lazos de un cariño consagrado por los siglos.

Paes algo así ocurre con las regiones: Se formaron, se mantuvieron y desarrollaron por el común esfuerzo y por la compenetración de sentimientos, y en ellas vive y palpita el dialecto, el derecho usual, la tradición, que se perpetúa diferenciando los gustos, los cantos, las aficiones de las demás regiones españolas.

Por eso, el arte murciano es el arte de Albacete: Sus hombres figuran como los nuestros; sus hechos de armas son los nuestros; su marcha política y social, en esos siglos pasados, influyeron de un modo notable en la vida de la región.

Plácenos soberanamente esa comunión de sentimiento que tanto enaltece a la ciudad hermana, como a la nuestra, por ser una demostración viva y palpitable de que en los pueblos hay algo que vive por encima de los hombres, algo que espiritualiza y funde los corazones de las sociedades, y que las hace marchar unidas y hasta confundidas en las más nobles e hidalgas aspiraciones de progreso, de cultura, y de santos ideales por la grandeza de España.

Sabrán esto quizá a un regionalismo fuerte y arraigado; pero basta conocer un poco la historia de Murcia, historia de hidalguía, de lealtad y de sacrificios, para entender que el regionalismo de Murcia es un regionalismo sano, un regionalismo que no quiere perder su personalidad; pero que no se sale, ni, en la medida de sus fuerzas, consentiría que la vida regional se saliese de la unidad de la Patria.

Para los hermanos de Albacete vaya, con nuestro saludo fervoroso, nuestro abrazo fraterno!

De los Exploradores

El XII Campamento de España

Hemos recibido las Bases a que ha brá de ajustarse el XII Campamento de España, que como anualmente se instalará en el lugar denominado Fuente de Rubeos y es organizado por los Exploradores de Murcia.

En nuestro número próximo publicaremos íntegramente esas Bases, lamentando no poder hacerlo hoy por falta de espacio.

Notas deportivas

R. Racing de Santander-R. Murcia

Esta tarde a las seis y media jugar en La Condomina estos equipos. El equipo cantabro alineará su primer equipo completo en el que figuran elementos de la valía de Oscar, Loredo, Rabl, Santiuste y otros.

Esgrimista murciano que marcha a Madrid

Anoche salió para Madrid el notable esgrimista murciano don Juan Trigueros Peñalver. Va a tomar parte en las pruebas eliminatorias que van a celebrarse para la designación del equipo que ha de representar a España en la Olimpiada de Amsterdam. Nosotros que sabemos mucho de la valía del mejor esgrimista de Murcia, esperamos de él una brillante actuación que confirme el prestigio de nuestra representación y afiance la buena impresión que dejó en las anteriores tiradas.

LISCANO

Círculo de Bellas Artes

Exposición de pintura

Hoy a las doce se verificará solemnemente el acto inaugural de la exposición de obras de pintor murciano don José María Sanz, en los salones de esta Sociedad. El éxito acompaña ya al solo anuncio de la exposición de este gran artista, tan conocido como admirado, quien desde hace tiempo no había presentado sus obras al público.

Amenizará este acto de apertura el notable sexteto dirigido por los profesores señores Cortés y Martínez-Abarca, que interpretará el siguiente programa.

PRIMERA PARTE

- Minuetto en sí menor, Schubert.
- Escenas Alsacianas, Massenet.
- I. Domingo por la mañana.
- II. En la taberna.
- III. Baño los niños.
- IV. Domingo por la noche.

SEGUNDA PARTE

- Egmont (overtura), Beethoven.
- Capriccio español, Rimski Korsakow.
- Alborada.
- Variaciones.
- Escena y canto gitano.
- Pandango asturiano.

ANIVERSARIOS

Don Cesar Casalins

Ayer se cumplió el segundo aniversario de la defunción del que fué nuestro querido amigo don Cesar Casalins Miró.

Por el deseanco eterno de su alma se aplicaron las misas que se dijeron desde las diez hasta las doce, cada media hora, en el altar de la virgen de las Angustias de la iglesia parroquial de San Bartolomé.

Asistieron a estos cultos las numerosas amistades que el finado y su distinguida familia tienen en nuestra capital.

Reiteramos a la sentida esposa, hijos, hermanos, hermanos políticos, y demás familia nuestro sentido pésame.

En sufragio de las almas de don Mariano Girada Guirao y de la de su hija doña Purificación Girada Gimenez de la Fuente, viuda de Torreallas se han dicho misas en la mañana de ayer y desde las seis hasta las doce en la iglesia de Madres Agustinas, cultos que se vieron concurridos.

A la sentida viuda y madre respectivamente de los finados, hijas y hermanas acompañamos en su pena.

En la Glorieta

Concierto por la Banda del Regimiento de Sevilla

Esta noche de diez y media a doce y media dará un brillante concierto en el Paseo de la Reina Victoria, esta notable agrupación musical.

Ejecutará el programa que a continuación se detalla:

- 1.º Pasodoble de la Srdana Desamor, P. Còbos.
- 2.º «Alborada del Sr. Joaquín», F. Caballero.
- 3.º «La del Soto del Parral», 1.ª Fantasia, Souzullo y Vert.
- 4.º «La Verbena de la Paloma» (Selección) Breton.
- 5.º Jota de la zarzuela «La Cuna», R. Chapí.

Propaganda Sericícola

Semana Sericícola en Granada, organizada por la Delegación regional de la Comisaría de la Seda de Murcia, desde el día 5 al 12 del actual

Para asistir a varios actos de los que están celebrando en Granada con motivo de la Semana Sericícola, Saldrán en las primeras horas del lunes para dicha Ciudad el Ilmo. señor Sub-Comisario Presidente de la Delegación, don Emilio Díez de Revenga y el Ilustre Ingeniero Jefe de la Estación Sericícola, don Felipe González.

También asistirá el Excmo. señor Comisario regio de la Seda.

Dicha Semana Sericícola, según las noticias que hasta nosotros llegan se está celebrando con gran éxito. Se vienen realizando demostraciones prácticas de crianzas de gusanos de seda a presencia del público y se efectúan las operaciones del hilado con el espulso cosechado en las crianzas experimentales que ha hecho la Delegación en Almería, Granada, Elche, etc.

El día 11 en un cine público se proyectará películas sobre Sericicultura y el 12 será la sesión de clausura, en la que se entregarán diplomas a los alumnos que han asistido a las clases dadas durante las crianzas del gusano de seda realizadas en aquella localidad y pronunciarán discursos por los señores. Comisario, Sub-comisario y Director de la Sericícola y otros. Al numeroso público que diariamente acude a visitar los locales donde se celebra la Semana sericícola se entregan, a las señoritas madejitas de seda hilada y a los cabaleros un opusculo editado por la Delegación sobre la importancia que tuvo la Sericicultura en el Reino granadino y los medios que conviene poner en práctica para que esa industria rural vuelva a alcanzar allí su pasado esplendor.

El día 13 saldrán dichos señores para Almería y demás pueblos de dicha provincia en visita de propaganda. En Almería, en el Ayuntamiento se entregarán madejitas de seda de la cosechada en la crianza experimental allí realizada.

Los que no mejoran

El duque de Tetuán ha sufrido un retroceso en su dolencia

Por telégrafo de la noche Madrid. El duque de Tetuán ha sufrido un retroceso en la enfermedad que le aqueja. Ello ha alarmado sobremanera a sus familiares, que volvieron a llamar al médico.

Los dramas de la velocidad

Cae al rio un autocamión que conducía a diecisiete jóvenes que habían estado pescando.-Vuelco de dos camionetas

Varios muertos y bastantes heridos

POR TELEGRAFO

San Sebastián.—De la carretera cayó al río un autocamión que conducía a diecisiete jóvenes que habían estado pescando. Resultaron muertos seis muchachos y dos jóvenes y los restantes ocupantes del vehículo heridos.

Dos camionetas que vuelcan

Sevilla.—En el pueblo de Los Palacios volcó una camioneta. Resultaron siete heridos. En Alcalá de Guadaíra volcó otra camioneta y resultó un ocupante muerto y otro herido de gravedad.

Un automóvil arrolla a una mujer y después vuelca

Ferrol.—Un automóvil que marchaba a exagerada velocidad arrolló a una mujer y volcó a continuación. La atropellada y el conductor recibieron heridas gravísimas. El coche sufrió grandes desperfectos.

Labor sanitaria

En los días que van del mes se han decomisado 590 kilogramos de pescado

En los días del 1 al 8 del actual mes de Junio se han decomisado en la Pescadería, por no estar en las debidas condiciones sanitarias 590 kilogramos.

Y también ha sido decomisado en la mañana de ayer en el Mercado de Abastos a don Antonio Crespo cuatro kilogramos novecientos cincuenta gramos de carne de toro.—A Nicolás Castelló dos kilogramos setecientos gramos de carne de toro y a Francisco Berenguer seis kilogramos quinientos gramos de toro igualmente por querer venderla como carne de ternera.

El Teniente de Alcalde-Presidente de la Comisión de Plazas y Mercados, Pedro Navarro.

De Boxeo

Constitución en Cartagena de una Delegación para las provincias de Murcia y Ribacete

En Cartagena ha quedado constituida la Delegación de la Federación Española de Boxeo para las provincias de Murcia y Albacete.

En el Gobierno civil y del Delegado don Alejandro del Castillo hemos recibido copia de una nota oficiosa, en la que se dice que en lo sucesivo no podrán organizarse veladas pugilísticas sin antes haber obtenido de la Delegación la autorización reglamentaria.

Se añade que los boxeadores tanto profesionales como amateur menager, arbitros etc. no podrán tomar parte en acto públicos alguno sino están inscritos en la Federación Española.

El incumplimiento de lo ordenado en los Reglamentos de la Federación de boxeo supondrá además de sanciones federativas, las gubernativas del caso.

Platería de Vicente Rodríguez MORERA, 4. HIJO DE V. RODRIGUEZ Joyería, Platería, Bisutería y Objetos para regalos. PLATERIA, 24 Hijos y sucesores de Carmen Martínez

Los grandes vuelos

El avión "Cruz Sur" aterriza en Brisbane después de un viaje accidentadísimo

Por telégrafo de la tarde Sidney.—El avión «Cruz Sur» aterrizó en Brisbane, después de un viaje accidentadísimo que le impidió llegar a Sidney.

Tienen el propósito de trasladarse desde Australia a Nueva Zelanda. En Signey se les esperaba el mismo día en que han aterrizado.

Reunión de una Junta

La de asuntos judiciales de Marruecos aprueba un decreto creando una carta de emancipación para los indígenas de Guinea

Por telégrafo de la tarde Madrid.—Se reunió la Junta de asuntos judiciales de Marruecos y Colonias españolas.

Presidió el general Gomez Jordana.

Quedó aprobado un decreto sobre creación de una carta de emancipación para los indígenas de Guinea.

Se aprobaron además algunos nombramientos y se leyó el estudio hecho sobre un informe contra un acuerdo de la Junta municipal de Melilla.

Los grandes ciclones

En La Coruña se hunde un balandro propiedad de un general y ha pedido auxilio un vapor danés

Por telégrafo de la tarde Coruña.—Un fuerte ciclón azota toda la comarca que ha causado estragos enormes.

El balandro propiedad del general Feijó se hundió. Un vapor danés a quien el temporal ha sorprendido en alta mar, pidió do auxilio.

Inundación en las calles Este ciclón fué seguido de lluvia y las calles se han inundado totalmente, habiéndose suspendido en algunas la circulación.



XLIII ANIVERSARIO de la señora

DOÑA MARIA DE LOS DOLORES CORDONIU DE LLOVERA

que falleció el día 10 de Junio de 1885

R. I. P.

Las misas que se digan mañana 11, en el altar de la Virgen de las Angustias de la iglesia de San Bartolomé desde las nueve a las doce, cada media hora, serán aplicadas por su alma y por la de sus hijas doña CARMEN y doña MARIA de las MERCEDES

LA FAMILIA,

Suplica a sus amigos la asistencia a estos cultos, anticipándoles las gracias.

Murcia 10 de Junio de 1928.

Nuestro Venerable Prelado tiene concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. (12)

ría Regia sea de result dos a largo plazo, y por lo tanto de menos brillantez que la confiada a la Comisaría del Algodón, por ejemplo, que no necesita sin la sucesión normal de las cosechas para probar el progreso de sus cifras. He tenido ocasión de ver la memoria de 1927 en la que se reseña el esfuerzo desarrollado por la Comisaría de la Seda, y es forzoso reconocer que no se ha limitado a la propaganda del cultivo del gusano con esa eficacia de difusión de que habla el señor Escoda, sino que, atacando el problema en su verdadero aspecto, ha entregado gratuitamente a los agricultores más de un millón de moreras. Leyendo las notas de la prensa, en que periódicamente se publican los recuerdos del Comité Central de la Comisaría, fácil es seguir la evolución del espíritu que le anima; quiere repoblar el territorio español de moreras, base obligada de la sericultura, y se rodea de tantos colaboradores como provincias, ya que las diputaciones, desde la actual campaña, se obligan a plantar en sus viveros 40.000 moreras anuales para repartirlas entre sus labradores. Los números no admiten reservas mentales ni condiciones sobre su efectividad: son dos millones de moreras las que llegarán anualmente al agricultor cedidas por las diputaciones, aparte de las que entregue la Comisaría y las que planten los Ayuntamientos que vienen obligados a disponer de un mínimo de moreras equivalente al 25 por 100 de los árboles destinados a los caminos vecinales, etc.

Asegurada la futura población arbórea debido a esas medidas, sin la que todo intento de resurgimiento serícola sería vano, trata y consigue la Comisaría de mejorar la calidad de la seda que produce actualmente y el rendimiento de las crías. Esta es una orientación feliz, dirigida no sólo a afianzar el crédito de la seda española, la mejor de Europa, sino a inmunizar al cosechero contra las bajas de precio, ya que es evidente que si el producto normal de una onza de semilla de gusano se ha calculado en 45 kilos y se lograra, como en la presente temporada, elevar ese coeficiente a 60-80 kilos de seda en capullo, el posible descenso del tipo de precio se compensa con la mayor cantidad de peso obtenido.

Por otra parte, la labor de propaganda general emprendida y la eficacia de las crías demostrativas, no sólo en las comarcas de tradición serícola, sino que aquellas otras donde esas campañas han encontrado ambiente y adeptos entusiastas, irá facilitando el resurgimiento de la vieja industria española y creando focos de producción.

Pero todo ese trabajo, ¿puede dar un resultado de cifras de producción inmediata? Sería desconocer el fudo de esta industria agrícola pretender que antes de cinco años se noten los efectos de mayores cosechas.

Italia, el país que no abandona su primacía en la producción serícola, ha copiado la constitución y misión de nuestra Comisaría Regia para fundar su «Ente Nazionale Sericco». Francia tiene también a contratar y dirigir desde sus organismos oficiales la producción serícola, en tanto resurgir

ante ese movimiento general de prolección. Grecia y Rumania prestan una especial atención a su problema serícola e intensifican la acción oficial. Sería desplazarse de las orientaciones universales y abandonar definitivamente nuestro porvenir serícola el propar el pesimismo que invade al señor Escoda juzgando este asunto. Contrariamente a ello, debemos animar a la Comisaría en su acertada labor y colaborar con ella en su obra tutelar y docente. Si dentro de diez años, es que España contará con algunos millones de moreras en plena producción y una cultura serícola imbuída y remachada por los técnicos de ese organismo, las cosechas fueran mediocres y no se viera para nuestro país bien trillado el camino de su regeneración serícola, podrá dudarse de la eficacia de la Comisaría y renunciar a la esperanza de que ocupe, como en siglos pasados, el puesto de mayor prestigio.

LUIS MARIMON

Precios del mercado

DIA 9 DE JUNIO
LONJA

De los 50 kilos
Patatas nuevas 750 pesetas
Tomates, 13'00
Bajocas, 25'00
Limones menudos 55'00
Pimientos gordos 70'00
Chirivías 10'50
Aloachofas 8'00
Ajos secos, 10'00.

FRUTAS

Manzanas 15'00
Peras 25'00
Chuelas 25'00
Peretas 30'00
Albricoques 14'00
Nísperos 30'00.
Cerezas 25'00
Limones 12'00

DOCEÑA

Calabaza totanera 7'00
Calabaza tierna 0'40
Pepinos 1'00.
Cebolla tierna 2'50
Lechugas 0'50
Rábanos 0'40

PESCADERIA

Precios por kilos

Merluza 6'00
Pescadilla 3 y 4.
Mero 5
Calzón 3'00
Pajel 3 y 0
Calamars 3'00
Jibias 3'00
Pulpos 2'00
Corbes 3'00
Mújol 3'00
Golondrinas 1'20
Salmonete 6'00
Sardinas 1'20

MARISCOS

Langostinos 10'00
Gambas 3 y 5'00
Almejas 1'50
Lenguados, 6'00.
Gallinas 3'00

Alfombra limpia barros
De coco legítimo
En el BAZAR MURCIANO

Dr. José Carrillo Lozano

del Instituto Rubio y del Real Dispensario Antituberculoso María Cristina, de Madrid

Director del Dispensario de la Trinidad.—Médico del de la Beneficencia Municipal de esta Capital, etc.—Licenciado Cascales, 3.—De 11 a 1.

Pascual García Ibáñez
VINOS Y ALCOHOLES
VERMOUT TORINO «GARCIA»
Y E C L A

Triciclos y Patines para niños con ruedas de goma y hierro
Gran surtido en la Abaniquería de **RAYNELI** PLATERIA número, 22

La España del porvenir

La autopista Madrid-Cuenca-Valencia

Hacer de Valencia el puerto de Madrid, que por el rotaje libra pueda salvarse en un pocas horas la distancia, encierra tal cantidad de problemas benéficos para el interés nacional, que su solo anuncio me releva de su ponderación. Esto vale tanto como poner el centro de la península en la principal ruta del mundo, es poner todos los valores nacionales a la contemplación universal, y obtener el reposo y el afianzamiento de la soberanía nacional, porque Valencia, barrio y puerto de la capital de España, moderaría las estridencias de otras regiones por aquello de «que nunca se aprecia tanto un bien como cuando se ve en peligro de perderlo».

El problema obrero quedaría resuelto pues no solo sería la construcción de la autopista, sino que ésta impediría la creación de industrias similares a lo largo de la zona recorrida, y por ley natural los numerosos valores que hoy permanecen aislados se pondrían en contacto con la ruta eje, y toda la parte de la España olvidada en la cordillera ibérica entraría en movimiento para venir al mercado del mundo y se invertirían los términos actuales del problema de la desoladora emigración en beneficio de la inmigración, cosa muy digna de tenerse en cuenta, puesto que lo que España necesita para su prosperidad y grandeza es el aumento de habitantes en vez de su disminución.

Hay además a mi modesto juicio, otra cuestión trascendental que tiene conexión con el problema agrario, ya que no hay en el mundo un cultivador de la tierra más inteligente que el de la zona mediterránea, y especialmente el valenciano, es la escuela de donde se han tomado los procedimientos de «Gray Farming» y tantas otras cosas, que andan como tomadas del progreso de otros pueblos, que han sabido sacarle fruto a tan débiles enseñanzas. No hay tampoco zona menos hábil para la explotación agrícola que la del centro de la península y especialmente las de la ribera

de todos los ríos afluentes al Tajo. Por lo tanto, un trasiego científico y bien ordenado de los elementos obreros habilitados del litoral mediterráneo hacia el interior, haría la transición más fecunda que se podría imaginar, creando riqueza en pastos estériles a las mismas puertas de Madrid, y mil aplicaciones más de carácter análogo, que darían trabajo a varias veces la población que hoy por inhábiles e incapaces parecen todos en la pobreza y en la miseria, teniendo que emigrar.

En el orden económico las consecuencias benéficas de la arteria de que me ocupo, serían tales, como el colocar todos los productos valencianos en el centro de la nación, con inusitada rapidez, evitándose con ello el tener que sufrir humillaciones y quebrantos en los mercados extranjeros, ya que en España pueden ser consumidos en su inmensa mayoría, y de esta forma se evitaría lo que hoy sufre en todo el litoral canabérico o en la naranja, que se recibe de Inglaterra porque los portes interiores la encarecen más que viniendo de «allá».

Con la autopista, que se hará se evitará que en la huerta valenciana se pudran los frutos, cuando en toda la meseta castellana carecen de ellos y los que llegan son tan malos y caros que hacen poner en duda que sea verdad lo de la fecundidad y exquisitez de dichos productos.

Es, pues, necesario que las trabas que hoy existen desaparezcan, para que nos conozcamos como debemos conocernos y por humanidad y por decoro y llevar a cabo esta magna obra del siglo XX, ya que el no hacerlo implicaría responsabilidad para todos, por dejar a sabiendas que impere la miseria y la pobreza en vez del bienestar y la alegría que es a lo que los ciudadanos españoles tenemos por otro derecho, pues la madre naturaleza es tan pródiga con nosotros, que, con razón, podemos decir que somos los mimados de ella y los hijos predilectos de Dios.

ALFREDO G. AMILIVIA
Academia de Comercio
dirigida por **Don Federico Diez Puche**
Cálculo Mercantil, Teneduría de libros por Partida Doble e Idioma francés.
Jabonerías, 14.

Boletín Religioso Alcaldía Constitucional de Murcia

Junio-1928
Este mes consta de 30 días.
Está consagrado al Santísimo Sacramento
Toque de Alba por la mañana a las cinco.
Toque de Oraciones por la tarde a las ocho y tres cuartos.

Santoral
DIA 10
Domingo.—Santa Olive, San Restituto y San Criaco.

DIA 11
Lunes.—San Bernabé, San Felix y Santa Margarita.
Vela y Alumbrado
Se desobre por la mañana a las ocho.

Se reserva por la tarde a las seis y media.
DIA 10.—En la Catedral.
Las Misas y la Estación a Jesús Sacramentado serán aplicadas por la intención del Otero Catedral.
DIA 11.—En Capuchinas.
Dichos cultos serán aplicados por el eterno descanso del alma de la señora doña Rosa de Bustos.
DIA 12.—En San Antonio.

CULTOS

Solemne Novenario a San Antonio de Padua en la Iglesia de la Purísima

Continúa en esta Iglesia el solemne novenario que a San Antonio de Padua dedica la Asociación Antoniana y demás fieles.
Por la mañana se leerá la novena en todas las misas: fijas, revistiendo especial solemnidad en la de ocho.
Por la tarde a las siete, exposición de Su Divina Majestad, Corona Franciscana, Motete, Novena, Responso de San Antonio, Reserva, Himno oficial de la Juventud Antoniana.
Los días 8, 9, y 10, el ejercicio de la tarde será con sermón, a cargo del Reverendo Padre Francisco Calabuig, O. F. M.

El día 10 por la tarde, tendrá lugar la procesión con la imagen del Santo recorriendo el itinerario de costumbre.
El día 11 a las nueve de la mañana, solemne funeral por los socios difuntos de la Juventud y Guardia Antoniana.
El día 12 a las once de la mañana, extraordinario reparto de pan y otras especies a mil pobres.
El día 13, festividad de San Antonio. Fiesta del Pobre. Por la mañana a las seis, misa aplicada por los pobres de San Antonio. A las ocho misa de Comunión general.
Por la tarde a las siete, ejercicio en honor de San Antonio con panegírico a cargo del orador ar. iba indicado.

En Madre de Dios
Dará comienzo la Seisena a San Luis Gonzaga el día 16 al toque de Oraciones.

DR. ANTONIO HERNANDEZ-ROS
DEL HOSPITAL PROVINCIAL
Consulta de Otorrinitis de 12 a 2

Juntamento
A consecuencia de instancia presentada por los Procuradores del Haceramiento de las Alpujarras se ha dispuesto que los interesados en el mismo se ebreun Juntamento en estas Salas Consistoriales el día 16 del corriente, a las once de la mañana, con objeto de dar cuentas, y nombrar Procuradores y Veedores y acordar cuanto sea de interés general.

Lo que se hace notorio por el presente para conocimiento de los interesados a fin de que concurren al acto, en inteligencia de que a los que no lo verifiquen les parará el perjuicio a que haya lugar.
Murcia 8 de Junio de 1928.—El Marqués de Ordoño.

Misericordia y Maternidad

El lunes 11 de los corrientes en tran de semana los vocales de esta Junta don José María Arnaez Perez y don José Asensio Illán.

“LA PANFALLA”

En su número de esta semana, publicamos:
Portada de Manuel San Germán; Contraportada y biografía de Magde Balar; Interviu con Manuel San Germán; Autores españoles en Hollywood; María Casajusana y Antonio Umellas; Congreso Español de Cine matográfico; El Cinema en París; Como se hace una película española; Reseña de los últimos estrenos; La manita española en Hollywood; Como se hace un escenario; La Venenosa; Últimas noticias de Madrid y Barcelona y sus habituales Secciones de Buñón cinematográfico; Nuestros lectores dicen, etc., etc.
Diez y seis grandes páginas en hueco sabado, 20 céntimos.

Dispensario Antituberculoso de la Trinidad

Plaza de la Trinidad, núm. 21
Enfermedades del pecho
Dr. José Carrillo Lozano.
Lunes, miércoles y viernes de 4 a 6
Garganta, nariz y oídos
Dr. Angel Martín Fernández.
Lunes, miércoles y viernes de 5 a 6
Enfermedades de los niños
Dr. Amalio F. Delgado de la Peña
Martes, jueves y sábados, de 3 a 4
Cirugía General
Dr. Francisco Montijano Buedra
Martes, jueves y sábados, de 4 a 5
Enfermera visitadora
Señorita Bernal.

Linoleum
Para suelos de las habitaciones pasillos y escaleras.
Gran surtido en colores lisos e incrustados.
Alfombras de Linoleum y de corcho.
(Venta en el Bazar Murciano)

—¿Ha tomado usted un viajero en la esquina del buvar San Dionisio y del bulevar Strasbourg? preguntó al mismo tiempo.
—No, mi capitán—respondió el cochero,—se engaña usted: Yo no vengo del bulevar San Dionisio y del bulevar Strasbourg?—preguntó al mismo tiempo.
—No, mi capitán—respondió el cochero,—se engaña usted Yo no vengo del bulevar Strasbourg, sino del San Sulpicio. He pasado por el bulevar de San Germán, por el de San Miguel, el Castillito, la calle de San Dionisio, y en fin, directamente hasta aquí, pues venía a encerrarse.
—¡Ah! ¿eso es demasiado.
El cochero estaba en sus glorias a costa del oficial, a quien creía buscando el amante de su mujer.
—¿Seguía usted a mi carruaje?—preguntó.
—Caro que sí:
—Pues bien, entonces es que se ha equivocado usted. Lo más probable es que al volver una calle, haya tomado mi carruaje por otro.

Lepalud no volvía de su asombro, y al mismo tiempo se preguntaba si este hombre era sincero. Pidió mil perdones al cochero, y volvió a subir a su carruaje que le esperaba a la puerta del depósito, haciéndose conducir a su casa.
—¡He sido engañado como un chiquillo!—dijo disgustado.—No está mal la revancha. Pero en fin, esto prueba que mi hombre desconfía, y que tiene algo que ocultar. Ya sé lo donde le encontre.
Pedro Loursus, después de haberse reído no poco de la aventura, se puso a pensar en su situación.
Aquel policía que tan insistentemente seguía sus huellas, le inquietaba en extremo.
En cuanto vio pasar al carruaje, que conducía al falso capitán de artillería, se puso a reír.
—Las diez menos cinco—se dijo. Vámonos, aún te go tiempo.
Volvió a tomar un carruaje, se hizo conducir a la plaza de la Bolsa y entró en el despacho de telégrafos, donde escribió estas líneas en una tar-

jeta telegrama cerrada y dirigida a la señora Aldebert:
«Necesito verla a usted inmediatamente. Me encontrará usted en un carruaje de alquiler, cuyo número es el 11 354, que estará situado en la esquina del arrabal San Honorato y de la avenida. Vigile usted si alguien la sigue. Es indispensable que tomemos nuestras disposiciones, pues, de lo contrario, podríamos estar perdidos. Para explicar su salida, a estas horas de la noche, diga que este despacho le comunica la noticia de haberse gravemente enferma una amiga suya».
Hecho esto, volvió a subir al carruaje, se hizo conducir a un café de los grandes bulevares, con objeto de dejar transcurrir el tiempo necesario para que el despacho telegráfico llegara a su destino, y a la hora citada, se dirigió al lugar indicado a Omeis.
Las once y cuarto serían cuando llegó Omeis. Reconoció el carruaje y subió, e inmediatamente el cochero que estaba prevenido, fustigó su caballo y partió.

Este acababa de bajarse de su asiento, cuando el policía aficionado le preguntó:
—Dispense, cochero, ¿quiere usted facilitarme una indicación que le será bien recompensada?
El cochero continuaba riendo del neengañado sufrino por este capitán al que creía de buena fé un marido engañado. Tendió la mano como diciendo que había que comprobar aquella generosidad, y Lepalud le dió una pieza de cinco francos.

En la esfera de la Justicia

El Supremo ha fallado la anulación de una sentencia de la Audiencia de Barcelona. Va a celebrarse la vista de un recurso contra una sentencia que anuló un testamento

POR TELEGRAFO

Madrid.—El Supremo falló la anulación de una sentencia dictada por la Audiencia de Barcelona.

Por ella se condenaba al exdiputado Eduardo Casanova y al abogado Mariano Bordas por el delito de tentativa de estafa a un Notario.

Vista de una causa interesante

El próximo lunes se celebrará la vista de un recurso interpuesto por Celedonio Leyun contra una sentencia que anuló el testamento de un pariente, cuya herencia asciende a varios millones de pesetas.

Se alegaba que uno de los testigos era pariente del Notario. Intervienen en esta vista frente a frente Ossorio y Gallardo y Alejandro Lerroux.

Otro torero que se casa

En Octubre se unirá Marcial Lalanda en matrimonio con la hija de un banquero

Por telégrafo de la noche Madrid.—En el mes de Octubre se celebrará el enlace matrimonial del torero Marcial Lalanda con la hija de un banquero de Buenos Aires.

La enfermedad del Presidente

Aunque está mejorado no ha abandonado el lecho

Por telégrafo de la tarde Madrid.—Primo de Rivera se halla bastante mejorado de su enfermedad. Apesar de ello y por temor a sufrir un retroceso en su curación, no ha abandonado el lecho.

Piensa asistir al baile de Palacio

Primo de Rivera guardará cama todavía dos días. Piensa asistir al baile que se dará en Palacio el martes próximo y presidir por tanto el Consejo de ministros que se celebre el miércoles.

La Olimpiada de Amsterdam

Chile y Holanda empatan, adjudicándosele la copa a Holanda

Por telégrafo de la tarde Amsterdam.—Jugaron en el torneo de consolación los equipos de Chile y Holanda, que en el tiempo normal empataron a dos tantos después de algunas violencias.

Hoy la final del torneo mundial

Para la contienda final de la Olimpiada entre uruguayos y argentinos hay una enorme expectación. No queda localidad.

Italia derrota a Egipto

Italia derrotó a Egipto en el torneo de Consolación por 11 a 3.

La procesión del Corpus

Presidirá el Infante don Jaime

Por telégrafo de la noche Madrid.—Mañana se celebrará en la Basílica de Atocha la procesión del Corpus.

La vida que hacen los Reyes

Don Alfonso cena en Toledo en el Palacio arzobispal, asiste a la cabalgata y regresa de noche a la Corte.—Doña Victoria y una de sus hijas visita el Hospital de San José y Santa Adela

POR TELEGRAFO

Madrid.—El Rey regresó a media noche del viernes a la Corte después de haber pasado en Toledo parte de día.

Cenó en el Palacio arzobispal y asistió a la cabalgata que partió de Hospital de Talavera y que estaba formada por un millar de personas. La componían grupos alegóricos y en la puerta del Perdón se hizo la apoteosis triunfal.

El monarca en unión del Primado se situó en uno de los balcones de Palacio.

Visitas a un Hospital por la Reina y una de sus hijas

La reina Doña Victoria acompañada de la infanta Doña Beatriz estuvo en el Hospital de San José y Santa Adela. Se la recibió por los médicos de servicio y los heridos agradecieron a tan virtuosa dama lo que por ellos se interesa.

Capilla pública en Palacio.—Una visita

Mañana se celebrará Capilla pública en Palacio. —El Rey recibió la visita del obispo de Pamplona y después la del gobernador de León.

Un telegrama de felicitación y otro de pésame

Los Reyes enviaron un telegrama a los Condes de Caserta felicitándoles por que cumplen sus bodas de diamante.

También enviaron otro despacho testimoniando su pésame a la marquesa de Ibanrrey, cuyo esposo ha fallecido.

La Conferencia del Trabajo en Ginebra

Aunós hace una exposición de la labor social que por el Gobierno español se ha desarrollado

POR TELEGRAFO

Ginebra.—Se reunió la Conferencia internacional del Trabajo. El ministro español de Trabajo pronunció una alocución elogiando a Albert Thomas y exponiendo la labor que por el Gobierno español se ha desarrollado.

Afirmó que los delegados obreros españoles representan a la Unión General de Trabajadores.

Por veintinueve votos contra dos se eligió miembro del Consejo de administración a Caballero. También fué designado como miembro adjunto Largo Caballero. Se adjudicó otro puesto a la Argentina.

NOTICIAS

Joven aplico

Con gran brillantez ha terminado en este Conservatorio los estudios del segundo año de piano el joven Juan Almarza Sintas, hijo de nuestro buen amigo don Juan Almarza Solera.

Reciba el joven aplicado y sus padres nuestra mas cordial enhorabuena.

Calcetines

De algodón 3 pares Ptas. 1'40. De hilo 3 id. 4'00. De hilo dibujos 3 pares Ptas. 4'00. De hilo Mundial 3 4'5. De hilo superior 3 5'00. Gran surtido en fantasías y novedades. Precio Fijo RAYNELI Platería.

Boda

En la iglesia de Nuestra Señora del Rosario de la Alberca, se han unido en matrimonio la bella señorita Conchita González Murcia con el joven don Antonio Par des Frutos.

Antuano de padrinos don Joaquín Frutos Jiménez y doña Josefa Gallego Paredes, tíos del novio.

Como testigos firmaron el acta matrimonial por parte de la novia don Pedro Aliaga Arroniz y por la del novio don José Llorea Pérez.

Ostentó la representación del juez don Angel Bastida Romero.

Los invitados al acto fueron obsequiados con esplendidez con dulces, licores y habanos.

Deseamos a la enamorada pareja, una eterna luna de miel y felicidades a las respectivas familias.

Mojama de lomo

17 pesetas kilo. COMPRE GARBANZOS DE 1'40 QUE NO LE PESARA

Fonda Negra

Primera Comunión

En la iglesia parroquial de la Alberca recibió el día del Corpus, por vez primera, el Pan de los Angeles el niño Alfredo Beltran Beltran, hijos de nuestros estimados amigos don Juan y doña María Beltran.

Al felicitar al comulgante extendimos la enhorabuena a sus dichosos padres y demás familia.

—En el templo parroquial de San Lorenzo y de manos del M. I. señor don Juan Francisco Sierra, ha recibido su primera Comunión la niña Teresita Gil de Pareja, hija de nuestros amigos el distinguido médico don José Gil de Pareja y doña Concepción Rosales a quien como a la de más familia, le felicitamos

España y la Aviación

Según parece va a tener que ser desmontado el "Jesús del Gran Poder".—El capitán Roa sufre una avería cerca de Venecia en su viaje de regreso

POR TELEGRAFO

Madrid.—Desde Bassora comunicó el capitán Jimenez que va a haber necesidad de desmontar el "Jesús del Gran Poder".

El capitán Iglesias, se sabe que continua en Bagdad.

El vuelo a Jerusalén

El capitán Roa, que con el mecánico que les acompañó en su vuelo de Jerusalén, realiza su viaje de regreso a España, se vió obligado a aterrizar en Udine, cerca de Venecia a consecuencia de una avería sin importancia.

El capitán Roa reanudará inmediatamente su vuelo y se cree no necesitará aumentar el número de las etapas. Marchará siendo así, directamente a Marsella.

El monumento a Valera

Desfilan ante él elementos de la colonia andaluza y unas cuartillas el alcalde de Cabra

Por telégrafo de la noche Madrid.—Ante el monumento erigido a Valera desfilaron numerosos elementos de la colonia andaluza a rendirle un cariñoso homenaje y con ellos las autoridades.

El alcalde de Cabra leyó unas cuartillas y colocó a los pies del monumento una corona de flores naturales con cariñosa dedicataria.

El desfile en silencio ante el monumento al final del acto fué brillante como.

Placas y pergaminos

Se entrega a Martínez Anido un pergamino en marco de plata, nombrándole alcalde honorario de Estrada.—Se concede la placa de San Hermenegildo al general Goded

Por telégrafo de la noche Madrid.—El alcalde de Estrada hizo entrega al ministro de la Gobernación de un pergamino encerrado en marco de plata, nombrándole alcalde honorario.

También se le entregó una medalla con el emblema de alcalde. Hubo discursos.

Concesión de una placa

Se ha concedido al general Goded la placa de San Hermenegildo.

La comunicación por teléfono

Se ha abierto al público el servicio con Bélgica

Por telégrafo de la noche Madrid.—Se ha abierto al público el servicio de teléfonos con Bélgica. El lunes se extenderá la comunicación a Suiza. El servicio es inmejorable.

Hablaron previamente los gobernantes.

Las garras de la censura

Es multado el periódico "Informaciones" por haber publicado la noticia de ruptura de relaciones entre Primo de Rivera y su prometida

Por telégrafo de la tarde Madrid.—Ha sido multado el periódico "Informaciones".

La multa ha sido impuesta por haber acogido en sus columnas la noticia de la ruptura de relaciones entre el general Primo de Rivera y Nini Castellanos, sin haberla llevado a la censura.

No ha sido objeto de ninguna otra sanción.

Los dramas en el agua

En la desembocadura del Segura naufraga un pesquero de la matrícula de Santa Pola

Por telégrafo de la noche Alicante.—En la desembocadura del río Segura naufragó un pesquero. Se llama el pesquero «Virgen del Carmen» y pertenece a la matrícula de Santa Pola. Se ahogó uno de los tripulantes.

La fiesta nacional

Una mala tarde de Valencia

Por telégrafo de la noche Granada. El ganado de Miura dió admirable juego. Valencia quedó muy mal en los suyos. Villalta mostró buena voluntad, pero no estuvo afortunado. A gabacho se adornó bastante en la lidia de su lote y se hizo pesado al matar.

El final de una denuncia

Se perdió en Correos un certificado conteniendo cincuenta pesetas en un billete y se han impuesto sanciones

Por telégrafo de la noche Madrid. En virtud de una denuncia por el general Suarez Inclán en el año 1923, por haber desaparecido un certificado conteniendo un billete de cincuenta pesetas, se han impuesto varias sanciones a los funcionarios de la Cartería de Ribadeo, que no cumplieron exactamente con el Reglamento.

Espectáculos para hoy

ROME: No hay función. ORTIZ: No hay función. CIRCO: Cine por tarde y noche. La preciosa película «Nada de tiros», MEDIA LUNA: Cine permanente. La magnífica película «Bebiendo los vientos».

La crisis sedera en España

En el «Noticiero Universal» de Barcelona leemos el siguiente artículo: «Con las mismas palabras que sirven para encabezar estas líneas apareció titulado el pasado viernes un artículo, en estas páginas de «El Noticiero Universal» que firma el publicista Simón Escada. Sus afirmaciones son hijas de un prematuro pesimismo que no será compartido por el Gobierno que, al crear la Comisaría Regla de la Seda, sabía que su labor necesita un mínimo de cinco años para alterar las estadísticas de producción sedera. El problema de la seda no está en criar gusanos, sino en poderlos criar, o sea en poseer moreras con que alimentarlos. Si cada familia rural contara hoy con una docena de viejas moreras, España sería la primera nación de Europa en cuanto a calidad y cantidad de seda. De ahí que la labor de la Comisaría»

TEATRO CIRCO VILLAR PALACIO DE LA CINEMATOGRAFIA Programa para hoy domingo Estreno de la modernísima superproducción por el ídolo de las multitudes «Tom Mix», titulada NADA DE TIROS Acción ciclónica.—Una tormenta de emociones y un torbellino de aventuras.—Completará el programa «Un émulo de Colón» y «Adiós para siempre», cómicas de dos partes. Mañana Lunes Extraordinario «Rosario la Cortijera» y presentación de Kon Maynard, en la película «De pollo pera a Gow-boy».

Confederación Sindical Hidrográfica del Segura

Régimen de embalses DIA 8 PANTANO DE TALAVE Volumen total embalsado, metros cúbicos, 45.519.240. Desagüe, metros cúbicos, 873.504 PANTANO DE ALFONSO XIII Volumen total embalsado, metros cúbicos 8.643.897. Desagüe, metros cúbicos, 00.00. Murcia 9 de Junio de 1928.